

Autoridades visitaron taller IND que se realiza en alianza con programa Quiero mi Barrio

Hasta el sector del barrio Las Vegas de Villa Alemana, se trasladaron la Gobernadora Provincial de Marga Marga y el Seremi del Deporte, Alejandro Leiva, para presenciar el taller de futsal mixto de jóvenes en movimiento, del programa Deporte de Participación Social del Mindep-IND.

Fueron los propios vecinos del barrio quienes decidieron mediante el programa Quiero mi Barrio del Minvu, que el espacio denominado cancha Bélgica, sea intervenido con un área verde y la remodelación de la cancha. Tanto en el diseño de la cancha y del sector aledaño, serán los vecinos los que participaran activamente en un espacio que pretende ser utilizado para el deporte, la recreación y la cultura.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





La Gobernadora Provincial de Marga Marga, Carolina Corti destacó que "los niños y jóvenes necesitan un espacio de esparcimiento e incentivo. Esto hace que el espíritu, con lo vivido en este año y medio, los haga enfrentar de manera distinta esta pandemia. Aquí estamos al aire libre en una cancha, que será mejorada por el Quiero mi Barrio, por lo que el entorno se vuelve comunitario y se sociabiliza en torno al deporte y elevar el estado de ánimo".

El Seremi del Deporte, Alejandro Leiva se refirió a la implementación del taller: "Este es uno de más de 260 talleres que tenemos en la región y uno de los que hacemos en convenio con muchos servicios, en este caso con el programa Quiero mi Barrio. Fue muy interesante ver que tenemos una alta participación femenina motivadas por la actuación de la selección nacional femenina"



La autoridad deportiva agregó que los talleres se siguen desarrollando de forma online, para comunas en fase 1, y en fase 2 con un aforo máximo de 10 personas. También destacó que "la pandemia ha sido un golpe para el deporte, pero nos hemos ido acomodando para que todos quienes deseen participar de los talleres lo puedan hacer".

Agustín Barcelote, uno de los jóvenes que participa del taller comentó que "siempre me ha gustado el fútbol y me ha servido mucho, porque el profesor nos enseña harto y me sirve para desestresarme y salirme de mi zona de confort. He aprendido a dar pases, tirar mejor



los centros. Aquí compartimos mucho, ya que todos nos conocemos"

A nivel regional el programa Deporte de Participación Social del Mindep-IND tiene talleres en alianzas con diversos servicios públicos como: Gendarmería, Sename, Senda, Senama, Sernameg, Educación y el Quiero mi Barrio del Minvu.

Mientras que en la provincia de Marga Marga se están ejecutando de forma online y presencial dependiendo de la fase en que se encuentre cada comuna , 20 talleres de mujer y deporte, 21 de adulto mayor, 22 de jóvenes en movimiento, 01 de pueblos originarios y 01 de personas en situación de discapacidad.

